

¡ATENCIÓN DEUDA!

Posted on 30/09/2015 by Naider



Lo malo que tiene endeudarse es que quien te deja el dinero también te lo pide de vuelta, con intereses. Al parecer, algunas comunidades españolas no han aprendido demasiado de los errores del pasado y tras unos duros recortes, con el objetivo de reducir esa deuda, siguen en sus trece de engordar el pasivo. Ocho son las comunidades del estado español que a finales del mes de julio, es decir, aún faltando cinco meses para cerrar el año, habían superado el límite de endeudamiento para el 2015.

Las ocho comunidades en cuestión son: Extremadura, Murcia, Aragón, Castilla y León, Castilla La Mancha, Cataluña, la Comunidad de Madrid y la Comunidad Valenciana.

A pesar de ello, como ha confirmado el ministro Montoro estos desfases "terminarán siendo corregidos por los datos globales de otras administraciones como las locales", habrá que ver si la bolsa da para todo.

There are no comments yet.